



Abend-

Zeitung.

281.

Montag, am 24. November 1834.

Dresden und Leipzig, in der Arnoldischen Buchhandlung.

Verantw. Redacteur: C. G. Eb. Winkler (Eb. Hell.)

Der Weinberg im Spätherbst.

Wie der Lusthauch in den Friedhofhallen
über frühe Gräber schweift,
rauscht der Wind durch's Weinlaub, abgefallen,
als die Traube kaum gereift.

Wochen nur, dann wird die fahle Rebe
zu dem Boden hingestreckt,
los von der von ihr umgrüntem Strebe,
bis der Lenz sie wieder weckt.

Immerhin! sie hat nach ihrer Weise
sich im Vollertrag erprobt,
besser als im höhern Wesenkreise
viele Menschen, vielbelobt!

Immerhin! die lock're Erde rage
über Grab und Nebgebiet,
wenn dem Menschen nur am Sterbetage
auch zugleich sein Lenz erblüht!

Düfte hat die Rebe rings verbreitet
bei dem fröhlichen Erblüh'n;
schöne Hoffnungen uns vorbereitet
in der Hoffnung Blättergrün.

Dieser Hoffnungen Erfüllung schenkte
uns das seltne Traubenjahr,
daß der Sproßling, der kaum abgesenkte,
neue Hoffnungen gebat.

Traubenranken, brüstend sich vor Kennern,
schließen sich den ältern an,
wie sie, fortgetragen von zwei Männern,
einst erzeugte Canaan.

Zwar vernichtet wird die äufre Hülle,
doch es ist der Feuergeist,
der, ätherisch, in der Kraft, der Fülle,
Erdenstoffen sich entreißt!

Arthur vom Nordstern.

Die Pulververschöpfung.

(Fortsetzung.)

Kaum gelandet, eilte Katharina, unter Percy's
Hilfe, den Priester so still und unbemerkt als möglich
in das ihr vom Gatten bezeichnete Haus des Guy
Fawkes bringen zu lassen. Statt des Hausherrn war-
tete ihrer daselbst ihr eigener Haushofmeister Bates,
der dazu angewiesen zu seyn versicherte. Die kleinen
Fässer, schnell gerollt, verschwanden und bald fand sich
Lady Catesby im obern Stocke des Hauses nach so
viel erschütternden Vorfällen allein mit dem Sterben-
den. Er war erwacht, gleich als erregte der Geist des
Ortes ihn zur Unruhe.

Wo sind wir? fragte er und schlug das majestä-
tische Auge nach der Decke des Gemaches auf.

In dem kleinen Gebäude, welches an den West-
minster und die Parlament-Säle stößt, — erwiederte
Catharina.

Im Hause eines Gläubigen?

Mein Gatte versichert das vom Ritter Guy Faw-
kes, seinem Kriegskameraden in den niederländischen
Feldzügen.